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ATA DE REUNIÃO, DE 23 DE MARÇO DE 2023

 

Aos vinte e três dias de março de dois mil e vinte e três, realizou-se a décima quarta Reunião Extraordinária do Conselho do Ins�tuto de
Letras e Artes, de forma síncrona, na sala de Reuniões do Ins�tuto de Letras e Artes. Par�ciparam da reunião os seguintes conselheiros:
Elaine Nogueira da Silva, Roseli Aparecida da Silva Nery, Adail Ubirajara Sobral, Rossana de Felippe Bohlke, Ta�ana Pimpão, Gabriela
Silva, Marcelo Goba�o, Isabel Mendes Faria, Juan Rodrigo Meireles Oliveira, Eliane Misiak, Cá�a Goulart, Cláudia Mar�ns, Carla Klein,
Kelli Machado, Wellington Machado, Valter Fritsch e Jéssica Bonora. Ausências jus�ficadas: Laura Storino (atestado). Conselheiros
ausentes: Matheus Salles e Juliana Rodrigues. Secretária: Adriana Moreira Silveira. Ponto de Pauta: Homologação do relatório da
câmara de Pesquisa e Pós-Graduação e Homologação do relatório da câmara de Ensino, Extensão e Cultura; os conselheiros
responsáveis pelas câmaras jus�ficaram a ausência dos relatórios no momento por conta das férias, em momento futuro será enviado
para análise através de uma reunião extraordinária assíncrona. A professora Roseli aproveitou a presença dos conselheiros para
comentar sobre a aprovação ad referendum do Edital PPG Letras Linguagens, explicou que a câmara administra�va juntamente com ela
se reuniu e analisou o edital. A professora Elaine comentou sobre o Projeto do NEAI que será encaminhado como prioridade para
câmara de ensino, pesquisa e extensão e passará por uma reunião extraordinária para aprovação dos conselheiros, para se poder
finalizar o convênio com a FAURG. A professora Cláudia sugeriu que fossem realizados projetos com o intuito de atender a demanda de
inclusão dos alunos com deficiência diversas, hoje se tem um olhar para o aluno com cegueira, mas cada dia está mais recorrente o
surgimento de outras deficiências, o que deixa os professores sem saber como proceder. A professora Elaine respondeu que existe uma
proposta de trabalho na PROGRAD junto ao NEAI, que pretende obter essas informações e quais as necessidades específicas de cada
aluno com deficiência junto aos próprios alunos e seus responsáveis. Com a ciência do conselho sobre os assuntos expostos a a reunião
foi encerrada pela professora Elaine Nogueira da Silva, presidente do Conselho, e secretariada por mim, TAE Adriana Moreira Silveira.
 
 

Documento assinado eletronicamente por Roseli Aparecida da Silva Nery, Vice-Diretora, em 10/04/2023, às 11:09, conforme
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